











In den Winterferien kommt der Zirkus in die Hoffnungskirche!

Kinder zwischen 6 und 10 Jahren trainieren gemeinsam für eine große Zirkusshow. Und die Hauptrolle spielt in diesem Jahr das Brot.

Brot? Im Zirkus? Na klar: Brot macht stark, gibt Kraft für die schwierigen Zirkustricks. Und am besten isst man Brot gemeinsam, so wie man auch beim Zirkus gemeinsam arbeitet. Wir wollen mit 25 Kindern eine Woche lang üben, probieren, essen und lachen und eine gemeinsame Show gestalten. Neben wundervollen Ehrenamtlichen werden uns drei Zirkuspädagoginnen und täglich zwei Gebärdendolmetscherinnen zur Seite stehen, so dass auch gehörlose Kinder an der Woche teilnehmen können. Gefördert wird die Woche vom "KULTUR MACHT STARK", "Zirkus gestaltet Vielfalt" und dem Bundesministeriums für Bildung und Forschung.

Wenn du jetzt Hunger auf Zirkus hast, dann melde dich gerne an.

